

# Sinergi TNI-Polri untuk Ketahanan Pangan: Kapolri dan Panglima TNI Tegaskan Komitmen di Jawa Tengah

Agung widodo - [JATENG.INDONESIA SATU.CO.ID](http://JATENG.INDONESIA SATU.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 11:16



Foto: Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bersama Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto meninjau langsung implementasi program ketahanan pangan di wilayah Jawa Tengah.

**SEMARANG**- Dalam langkah konkret mendukung ketahanan pangan nasional, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bersama Panglima TNI Jenderal Agus

Subiyanto meninjau langsung implementasi program ketahanan pangan di wilayah Jawa Tengah. Kunjungan yang berlangsung di Lahan TNI AD Kelurahan Bulusan, Kecamatan Tembalang, Kota Semarang, ini menegaskan komitmen TNI-Polri dalam mengawal kebijakan Presiden RI, Prabowo Subianto. Kamis (21/11/2024).

Kegiatan pagi itu dimulai dengan peninjauan kesiapan jajaran Polda Jawa Tengah dan Kodam IV/Diponegoro dalam mengoptimalkan pemanfaatan lahan untuk mendukung ketahanan pangan. Dalam kesempatan tersebut, Kapolri mengungkapkan bahwa TNI-Polri telah diberikan pinjaman lahan yang akan dikelola bersama oleh masyarakat dan kelompok tani, sebagai upaya mewujudkan program pangan bergizi yang diperintahkan oleh Presiden.

“Kami bersama Panglima TNI hari ini hadir untuk memastikan upaya TNI-Polri dalam mendukung ketahanan pangan. Ini adalah bagian dari program besar yang bertujuan menciptakan kemandirian pangan melalui pemanfaatan lahan yang dikelola dengan baik oleh masyarakat dan kelompok tani,” ujar Kapolri.

Kapolri juga menekankan peran Polri dalam mengawasi distribusi pupuk bersubsidi, memastikan tepat sasaran, dan mendukung keberhasilan program ketahanan pangan. Ia berharap sinergitas antara TNI dan Polri di seluruh jajaran dapat memperkuat implementasi kebijakan ini.

“Tugas kami tidak hanya sebatas di lapangan, tapi juga dalam memastikan program ini dapat berjalan dengan optimal, termasuk pengawasan distribusi pupuk. Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan seluruh pihak, termasuk masyarakat dan kelompok tani, untuk mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan,” lanjut Kapolri.

Dengan adanya program ini, Kapolri berharap bisa memberikan dampak positif terhadap ekonomi lokal dan masyarakat sekitar, menciptakan efek berganda yang dapat meningkatkan kesejahteraan bersama.

“Program ketahanan pangan ini diharapkan mampu menciptakan dampak ekonomi yang signifikan, sehingga tidak hanya memberikan keberlanjutan pangan, tetapi juga berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi daerah,” pungkasnya.

Kunjungan ini menegaskan keseriusan TNI-Polri dalam mendukung setiap kebijakan Presiden yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan rakyat melalui ketahanan pangan yang lebih kuat dan berkelanjutan.

Editor : JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang